

Ressort: Vermischtes

Lily Allen spricht sich für Recht auf Abtreibung aus

London, 09.10.2012, 14:30 Uhr

GDN - Die britische Pop-Sängerin Lily Allen hat sich für das Recht auf Abtreibung ausgesprochen. Auf ihrer Internetseite erklärte die Sängerin, dass Babys zwar niedlich seien, aber auch eine ganze Menge "harte Arbeit" erfordern würden.

"Ein Baby kann nicht den ganzen Tag alleine zuhause bleiben, während man zur Arbeit geht", sagte Allen. Eine Mutter könne sich dann schon fragen, wie es wohl gewesen wäre, wenn man das Kind nicht bekommen hätte. "Und dann wird sie wütend und traurig", so die 27-Jährige, die selbst Mutter ist. "Das ist einer von vielen Gründen, warum ich denke, dass eine Frau das Recht haben sollte, selbst zu entscheiden. Ende der Diskussion", stellte Allen klar.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-185/lily-allen-spricht-sich-fuer-recht-auf-abtreibung-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619